



Realizan último pase de lista a Emanuel Meño de la Paz

El presidente municipal Héctor Santana, autoridades municipales, compañeros de corporación, familiares y amigos se reunieron para rendirle un homenaje póstumo

MERIDIANO | Bahía de Banderas

En un acto solemne y con honores, se llevó a cabo el último pase de lista en memoria de Emanuel Alfonso de la Paz Chino, elemento distinguido por su entrega, compromiso y vocación de servicio a la ciudadanía.

Durante la ceremonia, el presidente municipal Héctor Santana, autoridades municipales, compañeros de corporación, familiares y amigos se reunieron para rendirle un homenaje póstumo. Con profundo respeto, se evocó su trayectoria como servidor público, su disposición permanente

al trabajo y su calidad humana, cualidades que lo convirtieron en un referente de responsabilidad y lealtad institucional.

El presidente municipal, Héctor Santana, tomó la palabra para expresar su reconocimiento a la labor de Emanuel Alfonso de la Paz Chino, mejor conocido como Meño y su cercanía con la corporación. Señaló que fue un servidor público que nunca tuvo horarios, siempre estuvo disponible para apoyar y que se distinguió por su compromiso con la justicia y el bienestar de la comunidad.

PÁGINA 7A

Contra el sarampión

Apoya UdeG estrategia municipal de vacunación

El Centro Universitario de la Costa se sumó a los esfuerzos del Comité Municipal de Salud del Gobierno de Puerto Vallarta para evitar la propagación de esta enfermedad

PÁGINA 3A

Presenta Edmundo Andrade Romo Cien años de poesía en Puerto Vallarta

El segundo volumen de este proyecto, estudia a 39 poetas nacidos entre 1900 y 1949, además de reconocer a otros escritores que participaron en distintos concursos literarios

PÁGINA 5A

Invitan a participar en taller Cómo Hacer mi Plan de Marketing desde 0

La actividad se realizará en el Hotel Escuela Gran Nayar, teniendo como objetivo brindar herramientas prácticas para que los participantes aprendan a estructurar un plan de marketing

PÁGINA 5A

Refuerzan medidas por sarampión en más escuelas del Puerto

Aunque en Puerto Vallarta no se ha confirmado ningún caso de sarampión en lo que va del año, las medidas preventivas comenzaron a adoptarse en diversos planteles educativos, tomando en cuenta la situación de Guadalajara



Agencia Quadratin

Ante el brote de sarampión registrado en distintos puntos del estado, más escuelas en Puerto Vallarta comenzaron

a implementar el uso obligatorio de cubrebocas como medida preventiva para proteger a su comunidad estudiantil. Un ejemplo es el Colegio Vizcaya, que envió un comunicado a madres y padres

de familia informando que, a partir del viernes 6 de febrero, se solicita que las y los estudiantes acudan con cubrebocas y lo utilicen durante toda su permanencia en la institución.

PÁGINA 3A

Entrega constancias de capacitación en Arandas

Fortalece el IDEFT el desarrollo laboral regional

Meridiano Jalisco

El Instituto de Formación para el Trabajo del Estado de Jalisco (IDEFT), encabezado por Salvador Cosío

Gaona, llevó a cabo la entrega de constancias de capacitación en el municipio de Arandas como parte del programa "Aprende, Avanza y Crece al Estilo Jalisco", iniciativa impulsada

por el Gobierno del Estado a través de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, el Fondo Impulso Jalisco y el propio IDEFT.

PÁGINA 7A



Rinde protesta comandante de la 41^a Zona Militar

El presidente municipal de Puerto Vallarta, Luis Munguía González, atestiguó la ceremonia y reiteró la coordinación por la seguridad de la región

MERIDIANO | Puerto Vallarta

El General de Brigada Horacio Flores Fonseca rindió protesta de bandera y asumió el cargo como comandante de la 41^a Zona Militar, comprometiéndose a honrar y

defender el lúbor patrio, símbolo de la independencia y la integridad del territorio nacional.

PÁGINA 3A



NUESTRAS PLUMAS:

Volantín

Salvador Cosío Gaona

Dos egos y un país en medio

El martes, en la Casa Blanca, no se encontraron dos presidentes: chocaron dos temperamentos. Gustavo Petro y Donald Trump se dieron la mano con la sonrisa tensa de quienes se han dicho de todo sin ponerse de acuerdo en nada. Meses de insultos, advertencias y desconfianza no se borrarán con una foto oficial ni con un apretón de manos ensayado frente a las cámaras. Y, sin embargo, ahí estableció el progresista colombiano y el nacionalista estadounidense, cada uno convencido de que el otro representa justo lo que está mal en su país.

Trump llegó a su encuentro con su librito habitual: el del sheriff que se cree dueño del pueblo. Semanas atrás había llamado narcotraficante a Petro, le recomendó "cuídalos" —como si hablara un capo y no un presidente— y hasta dejó caer, con esa ligereza peligrosa que lo caracteriza, que una acción militar en Colombia "sonaba bien".

Juan Alonso Romero

Aniversario 109 de la Constitución

"Ante las presiones que puedan venir desde el extranjero, México no se doblega, no se rinde y no se vende". Dijo con razón la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo en la celebración del 109 aniversario de la Constitución de 1917 en Querétaro. Literatura sobre el tema.

Monitor Político

Julio Casillas Barajas

Resumen semanal de noticias. La banca no conoce la crisis: utilidades récord en 2023

Si sentiste que el 2023 estuvo pesado para tu cartera, felicitaciones: no eres un banco. El dato: los bancos en México ganaron 304.400 millones de pesos el año pasado. Es un nuevo máximo histórico con desplome hecho por El Economista. ¿El crecimiento? 1.1%. Te suena un poco, pero es un récord absoluto sobre una base que ya era muy alta. Básicamente, están operando en la cima de la montaña. El podio de los ganadores: BBVA México: 98.946 millones de pesos (+2.44%).

PÁGINA 2A



Rinde protesta comandante de la 41^a Zona Militar

El presidente municipal de Puerto Vallarta, Luis Munguía González, atestiguó la ceremonia y reiteró la coordinación por la seguridad de la región.

MERIDIANO | Puerto Vallarta

El General de Brigada de Estado Mayor Horacio Flores Fonseca rindió protesta de bandera y asumió el cargo como comandante de la 41^a Zona Militar, comprometiéndose a honrar y defender el lábaro patrio, símbolo de la independencia y la integridad del territorio nacional.

La ceremonia fue encabezada por el General de División de Estado Mayor Porfirio Fuentes Vélez.

comandante de la Quinta Región Militar, y contó con la presencia del presidente municipal de Puerto Vallarta, arquitecto Luis Ernesto Munguía González, así como autoridades militares y civiles.

En este marco, el alcalde refrendó la disposición del Gobierno Municipal de continuar trabajando en coordinación con las fuerzas armadas, fortaleciendo las acciones conjuntas por la seguridad y la tranquilidad de las familias vallartenses.

Recolestan una tonelada de basura en Boca de Tomates

La Secretaría de Marina realizó la recolección en esta playa de Puerto Vallarta, esto en el marco de la Campaña Nacional de Limpieza y Conservación de Playas y Costas de México.

Agencia Quadratin

La Secretaría de Marina, a través de la Décima Segunda Zona Naval, informó que en días recientes se llevó a cabo la recolección de aproximadamente una tonelada de desechos sólidos inorgánicos en Playa Boca de Tomates, ubicada en el municipio de Puerto Vallarta.

Las labores se realizaron en el marco de la Campaña Nacional de Limpieza y Conservación de Playas y Costas de México, con la participación de personal adscrito a este Mando Naval, al Batallón de Infantería de Marina número 601 y al Hospital Naval de Puerto Vallarta, en coordinación con integrantes del Programa de Playas Limpias y Certificadas del Gobierno del Estado de Jalisco y del Honorable Ayuntamiento de Puerto Vallarta.

Durante la jornada participaron seis elementos navales entre oficiales, clases y marinera, así como seis colaboradores de otras dependencias, con el apoyo de tres vehículos de la institución. Como resultado de estas acciones



se recolectaron aproximadamente mil kilogramos de desechos sólidos inorgánicos contaminantes, entre ellos 500 kilogramos de envases plásticos, 300 kilogramos de vidrio y aluminio, un kilogramo de colillas de cigarrillo, un kilogramo de otros residuos sólidos y 198 kilogramos de artes de pesca.

Todo el material fue trasladado al basurero municipal de Puerto Vallarta para su disposición final.

La Secretaría de Marina destacó que estas acciones contribuyen a mantener limpias las playas y costas de la región, fortaleciendo la protección del medio ambiente marino y el turismo náutico, además de fomentar una mayor conciencia marítima en la sociedad.

La Décima Segunda Zona Naval puso a disposición de la ciudadanía el número telefónico 322 216 6618. Asimismo, la Secretaría de Marina cuenta con el número 800 MARINA (8006274621) para reportar emergencias en la mar.

Refuerzan medidas por sarampión en más escuelas del Puerto

Aunque en Puerto Vallarta no se ha confirmado ningún caso de sarampión en lo que va del año, las medidas preventivas comenzaron a adoptarse en diversos planteles educativos, tomando en cuenta la situación de Guadalajara.



Agencia Quadratin

padres de familia informando que, a partir del viernes 6 de febrero, se solicita que las y los estudiantes acudan con cubrebocas y lo utilicen durante toda su permanencia en la institución.

En el mensaje, la escuela destacó que esta acción es fundamental para disminuir el riesgo de contagio y proteger a toda la comunidad escolar, agradeciendo el apoyo

la responsabilidad de las familias. Aunque en Puerto Vallarta no se ha confirmado ningún caso de sarampión en lo que va del año, las medidas preventivas comenzaron a adoptarse en diversos planteles educativos, en atención a la situación que se vive en la zona metropolitana de Guadalajara y en municipios cercanos.

En localidades aledañas como Mascota y Tomatlán, así como en Bahía de Banderas, Nayarit se ha reportado un número importante de casos confirmados, lo que ha llevado a reforzar acciones preventivas en el ámbito escolar.

Authorities educativas y de salud han reiterado la importancia de mantener completos los esquemas de vacunación y atender cualquier síntoma de manera oportuna, con el fin de evitar la propagación del virus y salvaguardar la salud de niñas, niños y adolescentes.

Contra el sarampión Apoya UdeG estrategia municipal de vacunación

El Centro Universitario de la Costa se sumó a los esfuerzos del Comité Municipal de Salud del Gobierno de Puerto Vallarta para evitar la propagación de esta enfermedad.



MERIDIANO | Puerto Vallarta

En el ámbito local, la rectora destacó el trabajo realizado por el ISSSTE, que en noviembre del año pasado llevó a cabo una jornada de vacunación dirigida a la comunidad universitaria del CUCosta.

De igual forma, reconoció la labor de la Región Sanitaria VIII, que recientemente realizó con éxito una jornada de vacunación, la cual se extendió a Estación Gourmet y continuará en el módulo de Tomatlán.

La Dra. María Esther Avelar Álvarez, rectora del Centro Universitario de la Costa (CUCosta) de la Universidad de Guadalajara, tomó protesta como integrante del Comité Municipal de Salud del Gobierno de Puerto Vallarta, organismo presidido por el alcalde Luis Munguía González.

Como primera acción del comité, se acordó impulsar una campaña de difusión y vacunación contra el sarampión, tras la presentación del diagnóstico sobre el comportamiento de esta enfermedad, realizada en la sala de Cabildo.

Durante su participación, la Dra. Avelar Álvarez agregó la convocatoria para sumarse a un tema de alta relevancia para la salud pública, especialmente ante el contexto epidemiológico que se presenta en el estado de Jalisco.

Asimismo, compartió que la Mtra. Karla Planter, rectora general de la Universidad de Guadalajara, y el gobernador del estado, Pablo Lemus, trabajan de manera coordinada con la Secretaría de Salud Jalisco en la estrategia estatal de vacunación, y donde se integran estudiantes del área de la salud como brigadias en todo el estado.

Finalmente, se dio a conocer que el próximo lunes se llevará a cabo una reunión de trabajo para definir la estrategia de vacunación en diversas colonias del municipio, con la incorporación de dependencias del Gobierno Municipal.

El Comité Municipal de Salud integra a instituciones del sector Salud, del gobierno municipal, la UdeG a través del CUCosta, así como cámaras empresariales.

**UN PLAN PREVISOR
ES UN ACTO DE AMOR**

DESCUENTO especial de FEBRERO

En todos nuestros SERVICIOS FUNERARIOS:

- Plan de Velación.
- Plan de Cremación.

Válido al 28/02/2026. *Aplican Restricciones.

322 211 0221

Álica*

CON TU PAGO Puerto Vallarta **RENACE**

DURANTE FEBRERO

APROVECHA

10%

DE DESCUENTO
EN TU PAGO DEL
PREDIAL 2026*

50%
DE DESCUENTO

Jubilados, Pensionados, Discapacitados, Viudos (as),
Personas de 60 a 74 años, Instituciones de Asistencia
Social, Asociaciones Religiosas.

60%
DE DESCUENTO

Personas de 75 a
79 años de edad

80%
DE DESCUENTO

Personas a partir de
los 80 años de edad

DESCUENTO POR PRONTO PAGO — PAGO PREDIAL 2026 —

APLICA PARA UN SOLO PREDIO DE CASA HABITACIÓN | PAGO EN UNA SOLA EXHIBICIÓN

HASTA 60% DE DESCUENTO

EN RECARGOS Y MULTAS CAUSADOS POR FALTA DE PAGO
OPORTUNO Y GENERADOS HASTA EL EJERCICIO FISCAL 2025

A CONTRIBUYENTES QUE REALICEN EL PAGO TOTAL O CELEBREN
CONVENIO FORMAL DE PAGO EN PARCIALIDADES.



Puerto
Vallarta

NUESTRO PUERTO
RENACE

En Jalisco

Intervienen más de 2 mil escuelas ante brote de sarampión

Las acciones preventivas incluyen vacunación y limpieza de superficies con agua y cloro, se han aplicado más de un millón de vacunas contra el sarampión, instruyen el uso de cubrebocas obligatorio durante 30 días en planteles de educación básica del AMG



MERIDIANO | Jalisco

en planteles de educación básica aplica para Guadalajara, Zapopan, San Pedro Tlaquepaque, Tonala, Tlajomulco de Zúñiga, El Salto e Ixtlahuacán de los Membrillos.

En las escuelas donde se registra un caso sospechoso, hacen una investigación epidemiológica y de confirmarse el caso suspenden el grupo y aplica la modalidad virtual durante dos semanas.

Si hay más de un salón afectado y así lo determina la vigilancia epidemiológica, todo el plantel toma clases virtuales.

La ventilación de los espacios escolares es de suma importancia ya de la mano con las labores de limpieza de superficies, con agua y cloro, que realiza el personal de intendencia del propio plantel; el uso del cubrebocas refuerza la protección a la salud de alumnas y alumnos.

A la fecha hay suspensión de actividades presenciales en ciertos grupos de 30 planteles escolares; solamente en cuatro casos el plantel escolar completo migró a los semáforos a clases virtuales, precisó el Secretario de Salud.

Con corte al 3 de febrero de 2026, México registra un acumulado de 8 mil 332 casos confirmados y 26 defunciones. En lo que respecta a Jalisco, se han confirmado mil 776 casos, lo que posiciona a Jalisco en el segundo lugar nacional por tasa de incidencia con 12.39 casos por 100 mil habitantes.

Ante este panorama en Jalisco se ha aplicado, de acuerdo al 23 de febrero de 2026, más de un millón 20 mil dosis de vacunas contra el sarampión.

La meta planteada por la SSJ es alcanzar una cobertura de 350 mil dosis por semana, para romper la cadena de transmisión.

"Para nosotros esto es muy importante, la meta de vacunación que tiene Jalisco es de al menos 2 millones de dosis y ya logramos el 50 por ciento de esta meta", sostuvo Pérez Gómez.

Juan Carlos Flores Miramontes, Secretario de Educación en la entidad, señaló que el sistema educativo ha demostrado su capacidad para contener

la propagación de virus, como el SARS-CoV-2, y que con disciplina y correspondabilidad, hará lo propio ante enfermedades como el sarampión.

"Vamos a seguir insistiendo a nuestros padres de familia y a nuestros maestros de la importancia de vacunar, no solo a los menores, sino también nosotros verificar que estemos protegidos. Y ante la duda, nos ha dicho el doctor y su equipo, podemos tener una vacuna de refuerzo. Dos, la higiene. Lo mismo que nos ayudó a contener el COVID-19: el lavado de manos, el evitar compartir comida, el evitar hablarlos de cerca", explicó.

El secretario hizo un llamado a madres, padres y tutores para no enviar a sus hijas e hijos a la escuela ante la presencia de cualquier síntoma, y exhorta a las y los docentes a mantenerse atentos al estado de salud de sus estudiantes.

"Hay que estar muy pendientes de que la fiebre no suba a 38 grados o más, las erupciones en la piel, que es lo más evidente, la tos, conjuntivitis y secreciones nasales; y en caso de sospecha, el uso de cubrebocas a la persona que tiene este posible contagio y a las personas que están a su alrededor. Tratar de que esté lo más aislada posible, por eso tienen que estar en el hogar. Solicitar a los padres y tutores acudir inmediatamente al médico y facilitar la información a la escuela", agregó.

El sarampión se caracteriza por síntomas como fiebre alta, tos, secreción nasal, sarpullido (exantema), que inicia habitualmente en cabeza o cuello y se extiende al resto del cuerpo.

La enfermedad puede derivar en complicaciones graves como pérdida de la audición, ceguera por daño en la córnea, neumonía, convulsiones o secuelas permanentes de tipo motor o intelectual debido a la inflamación del cerebro.

No existe un tratamiento específico para el sarampión, por lo cual la vacunación se mantiene como la mejor herramienta de prevención.

Para recibir orientación sobre los puntos de vacunación cercanos al domicilio, llamar a la Línea Salud Jalisco, al número telefónico 33-3823-3220.

Ante el actual brote nacional de sarampión el Gobierno del Estado, a través de la Secretaría de Salud Jalisco (SSJ) y la Secretaría de Educación Jalisco (SEJ), realizarán acciones en más de 5 mil planteles escolares que incluyen vacunación y limpieza de superficies con agua y cloro; además, se han aplicado más de un millón de vacunas contra el sarampión.

También se instruyó el uso de cubrebocas obligatorio durante 30 días en planteles de educación básica del Área Metropolitana de Guadalajara (AMG) y recomiendan usarlo en planteles de educación media y media superior.

Héctor Raúl Pérez Gómez, titular de la SSJ, expuso que 2026 ha tenido una aceleración en los contagios de la enfermedad derivada de múltiples factores.

Consideramos que el más importante contribuyente para esta aceleración de 2026 fueron las fiestas decembrinas, las fiestas de fin de año, en las que visualizamos se relajó la disciplina de acudir a la vacunación y particularmente, de todas las medidas que se deben seguir ante enfermedades respiratorias", señaló.

El Secretario de Salud dijo que en coordinación con la Secretaría de Educación, han sido constantes las acciones preventivas contra el sarampión en los planteles escolares; esto desde el inicio del brote epidemiológico.

El uso obligatorio de cubrebocas

Arranca entrega de Tarjeta Única en la UdeG

Uno de los puntos de entrega que inició operación es el módulo de la Federación de Estudiantes Universitarios (FEU), aledaño al Centro Universitario de Ciencias Económico Administrativas (CUCEA)

MERIDIANO | Jalisco

Los módulos de entrega de la Tarjeta Única se instalarán de manera gradual en la mayoría de los Centros Universitarios de la UdeG, no sólo en el Área Metropolitana de Guadalajara, sino también en los planteles ubicados en el interior del estado.

Durante la jornada de hoy los jóvenes que acudieron a dicho módulo fueron atendidos puntualmente y obtuvieron su Tarjeta Única, tal es el caso de Benjamín, quien acudió a recogerla y expresó su satisfacción con el proceso.

"Me siento bien, satisfecho y más que nada utilizaré la tarjeta para el transporte" dijo Benjamín.

Xiomara, estudiante de la Universidad de Guadalajara, acudió a este módulo y destacó la rapidez del trámite.

"Me siento feliz porque no fue nada tardado, yo tenía mucho miedo de eso y no fue

nada tardado. Voy a utilizar la tarjeta principalmente para el transporte público y administrar mis finanzas desde aquí", expresó.

Otro de los testimonios es de Ulises, quien resaltó el impacto positivo que tendrá la Tarjeta Única en su economía.

"Me va a ayudar mucho porque yo utilizo seis camiones al día", explicó Ulises.

Una vez que entre en vigor la nueva tarifa del transporte público en Jalisco, quien tenga su Tarjeta Única podrá acceder a una tarifa de 11 pesos, mientras que los estudiantes sólo pagarán 5 pesos en correspondencia al compromiso que hizo Pablo Lemus Navarro, Gobernador de Jalisco, con la comunidad universitaria.

Al ser una tarjeta con doble chip, no solo se podrá pagar el transporte público con ella, sino que aquellas personas inscritas en programas sociales podrán recibir el subsidio de manera directa en el plástico.

Además, de ser una tarjeta de débito sin comisiones ni anualidades, se pueden realizar pagos y transferencias, comprar en establecimientos nacionales e internacionales, administrar sus recursos de forma segura, así como avanzar en su inclusión y bancarización financiera, convirtiéndose en una herramienta integral que apoya, mueve y cuida a las y los jaliscienses.



Presenta Edmundo Andrade Romo Cien años de poesía en Puerto Vallarta

El segundo volumen de este proyecto, estudia a 39 poetas nacidos entre 1900 y 1949, además de reconocer a otros escritores que participaron en distintos concursos literarios

MERIDIANO
Puerto Vallarta

El Dr. Edmundo Andrade Romo, investigador del Centro Universitario de la Costa de la Universidad de Guadalajara, presentará el segundo libro de su proyecto editorial *Cien Años de Poesía en Puerto Vallarta*, una obra que documenta y analiza la tradición poética del municipio a lo largo de un siglo.

Este segundo volumen amplía y complementa el primer ejemplar publicado, el cual abarcó el período de 1950 a 1949. En esta nueva entrega se estudia a los poetas nacidos entre 1900 y 1949, ofreciendo un panorama histórico y literario de los primeros cincuenta años de poesía en Puerto Vallarta.

La obra identifica a 39 poetas con producción publicada, cifra que prácticamente duplica el número registrado en el primer volumen, en el que se documentaron entre 24 y 25 autores. De cada poeta se incluyen cinco poemas representativos, seleccionados con base en criterios cronológicos y generacionales, lo que permite observar los procesos, transformaciones y diferencias estilísticas que se dieron a lo largo de las décadas.

Además del análisis por períodos, el libro incorpora un

registro final de más de 150 escritores, entre autores con obra consolidada, participantes en concursos literarios y poetas que utilizaron seudónimos. Aunque no todos desarrollaron una trayectoria sostenida, el estudio reconoce su participación como parte del ejercicio poético en la historia cultural del municipio.

Uno de los aportes relevantes de este segundo volumen es que muestra cómo a diferencia de los primeros años—donde la escritura era mayormente ocasional—, la poesía en Puerto Vallarta se consolida posteriormente como una actividad profesional, con autores que publican, editan libros y obtienen reconocimientos a nivel local, nacional e internacional.

El estudio también destaca la diversidad de procedencias de los poetas: casi son originarios de Puerto Vallarta, mientras que poco por ciento son autores avenidos, lo que refleja el carácter multicultural del municipio, impulsado por su vocación turística y su capacidad de atracción para creadores de distintas regiones.

En cuanto a las temáticas predominantes la obra señala tres grandes ejes: la naturaleza y el paisaje, los sentimientos humanos, como el amor y el desamor, y una tercera línea de otros géneros como el cuento, el teatro y la novela en Puerto Vallarta.

La presentación del libro contará con la presencia de estudiantes, poetas y público en general, y se espera que este trabajo contribuya a fortalecer la memoria cultural y literaria de la región. Y se realizará el próximo jueves 12 de febrero a las 7 pm en la Biblioteca de Los Mangos.

Invitan a participar en taller Cómo Hacer mi Plan de Marketing desde 0

La actividad se realizará en el Hotel Escuela Gran Nayar, teniendo como objetivo brindar herramientas prácticas para que los participantes aprendan a estructurar un plan de marketing

MERIDIANO | Bahía de Banderas

Escuela Gran Nayar, teniendo como objetivo brindar herramientas prácticas para que los participantes aprendan a estructurar un plan de marketing que les permita mejorar la promoción y posicionamiento de sus negocios.

Los interesados pueden registrarse en el siguiente enlace:

<https://forms.gle/tfc8uxE6NzprsDP7>

Para más información, comunicate al teléfono 3292911870 ext. 805.



Nayarit

SECRETARÍA DE
SEGURIDAD Y PROTECCIÓN
CIUDADANA

CASA
SEGURA



SI ERES DE LOS QUE SALE
TEMPRANO DE CASA:

- Acuéstate de dejar bien cerradas las ventanas.
- Asegura bien las puertas.

La #Prevención es
responsabilidad de todos!



Estiman derrama de 56 mil mdp por Super Bowl 2026

La Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo prevé un incremento de 12% respecto a 2025, impulsado por consumo en restaurantes, bares, tiendas, mercados y servicios de entrega.



MERIDIANO | Ciudad de México

para este evento: se estima que más de 210 millones de personas lo verán a nivel mundial y que México es el segundo mercado más importante, con alrededor de 7 de cada 10 adultos como espectadores.

"El Super Bowl es un ejemplo claro de cómo la convivencia y el consumo responsable activan la economía local. La clave es que esta derrama se traduzca en ventas para los negocios familiares, empleo y proveeduría en las comunidades", señaló el presidente de CONCANACO SERVYTUR México, Dr. Octavio de la Torre.

La Confederación estimó que serían beneficiados alrededor de 3 millones 567 mil establecimientos, incluyendo restaurantes, bares, casinos y cantinas; venta de alimentos y bebidas; tiendas de conveniencia y autoservicio; mercados públicos; suscripciones en plataformas de streaming y transporte, entre otros giros.

Además, subrayó el impacto en cadenas productivas nacionales vinculadas a la temporada, como la exportación estimada de 127 mil toneladas de aguacate (>350 millones de dólares).

En cuanto a hábitos de consumo, la Confederación citó que, según Kantar, en 2025 la cerveza fue la bebida favorita con 77% de preferencia, seguida del refresco con 74%.

CONCANACO SERVYTUR hizo un llamado a consumidores y comercios para que esta temporada se viva con beneficios compartidos: comprar local, preferir negocios establecidos, aprovechar promociones transparentes y mantener prácticas responsables que fortalezcan la economía del barrio y la ciudad. "Cuando el consumo se queda en la comunidad, el bienestar también se queda", concluyó De la Torre.

En el marco de la alta expectativa por el Super Bowl 2026, la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (CONCANACO SERVYTUR México) presentó su estimación de derrama económica nacional, derivada del consumo que realizan las familias para disfrutar la transmisión del evento.

De acuerdo con el análisis de la Confederación, para 2026 se estima una derrama nacional de 56 mil millones de pesos, lo que representaría un incremento de 12% frente a la estimación de 2025 (50 mil millones).

El consumo se concentró principalmente en alimentos y bebidas para reuniones en casa, así como en visitas a restaurantes, bares y comercios.

CONCANACO SERVYTUR destacó que México es uno de los mercados más relevantes

para este evento: se estima que más de 210 millones de personas lo verán a nivel mundial y que México es el segundo mercado más importante, con alrededor de 7 de cada 10 adultos como espectadores.

"El Super Bowl es un ejemplo

claro de cómo la convivencia y el consumo responsable activan la economía local. La clave es que esta derrama se traduzca en ventas para los negocios familiares, empleo y proveeduría en las comunidades", señaló el presidente de CONCANACO SERVYTUR México, Dr. Octavio de la Torre.

La Confederación estimó que serían beneficiados alrededor de 3 millones 567 mil establecimientos, incluyendo restaurantes, bares, casinos y cantinas; venta de alimentos y bebidas; tiendas de conveniencia y autoservicio; mercados públicos; suscripciones en plataformas de streaming y transporte, entre otros giros.

Alistan marcha pacífica por el caso Clarisa Rodríguez

La familia agradeció todo el apoyo y solidaridad mostrado por la sociedad vallartense, y anunció que terminado el novenario se realizará una marcha pacífica que partirá del lugar del accidente y concluirá en la Iglesia de Guadalupe.



Agencia Quadratin

Familiares y amigos de Clarisa alistan una marcha pacífica en Puerto Vallarta como parte de las acciones de acompañamiento y memoria tras su fallecimiento.

La invitación fue dada a conocer por Diego Guadiana, esposo de Clarisa, a través de un mensaje difundido en redes sociales. En su publicación expresó su profundo agradecimiento a familiares, amistades y a la sociedad vallartense por el respaldo brindado durante el proceso que ha enfrentado la familia.

Señaló que gracias al apoyo recibido hoy pueden sentir un poco de paz y reconocer a quienes alzaron la voz en nombre de Clarisa. También destacó la solidaridad mostrada por la iniciativa de Pavlova Pastelería, donde se realizó una recaudación de fondos mediante la venta

de mini pasteles, donaciones en mostrador y recursos obtenidos por la venta de pizzas en Food Park.

El dinero recaudado fue entregado a la familia, en un gesto que, afirmó, fue posible gracias al esfuerzo conjunto de amigos, compañeros de trabajo y ciudadanos que participaron comprando y donando.

Con el novenario de Clarisa próximo a concluir, Diego Guadiana extendió una invitación a participar en una marcha pacífica que partirá del lugar del accidente y concluirá en la Iglesia de Guadalupe, sitio donde recibió su última bendición. La fecha del recorrido será confirmada en próximos días.

La movilización se plantea como un acto de agradecimiento y memoria, buscando mantener viva la solidaridad mostrada por la comunidad durante este difícil momento.

Plan Michoacán por la Paz y la Justicia es permanente: Sheinbaum

Este trabajo lo vamos a seguir desarrollando hasta el 2030, hasta que termine el gobierno. No es un plan coyuntural, no es de un mes, de dos meses, sino es un trabajo permanente que vamos a seguir desarrollando en el estado de Michoacán", aseguró

MERIDIANO | Michoacán

En Morelia, la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo destacó que el Plan Michoacán por la Paz y la Justicia es un trabajo permanente e integral del Gobierno de México para atender a las y los michoacanos, el cual se desarrollará hasta que finalice su administración.

"Vamos a seguir trabajando, la presencia del Gobierno de México no solo es en seguridad en la presencia de las Fuerzas Federales de Defensa, Marina, Guardia Nacional, Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana en coordinación con la Secretaría de Seguridad y la Fiscalía del Estado de Michoacán y obviamente con el gobernador [Alfredo Ramírez Bedolla], sino en un plan integral para atención a la población de Michoacán que tiene que ver con las distintas áreas y en particular con la atención a las y a los jóvenes.

Este trabajo lo vamos a seguir desarrollando hasta el 2030, hasta que termine el gobierno. No es un plan coyuntural, no es de un mes, de dos meses, sino es un trabajo permanente que vamos a seguir desarrollando en el estado de Michoacán durante toda nuestra presencia en el Gobierno de México", enfatizó en la conferencia matutina *Las mañaneras del pueblo*, realizada en el 12 Batallón de Infantería de la Zona Militar.

El secretario técnico del Gabinete de la Presidencia y coordinador general de Programas para el Bienestar, Carlos Torres Rosas, recordó que el Plan Michoacán consiste en 12 ejes: Seguridad; Desarrollo económico con bienestar; Infraestructura carretera y caminos; Infraestructura de agua potable, riego y saneamiento; Programas de Bienestar; Educación; Salud; Vivienda; Cultura; Mujeres; Jóvenes y Planes de Justicia para los pueblos indígenas.

La secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel Reyes, detalló que desde el inicio del Plan Michoacán hasta finales del 2025, se han realizado 23 Ferias del Bienestar en las que se han atendido a 280 mil personas y se han realizado 778 visitas Casa por Casa. Además, en la entidad hay más de un millón 70 mil beneficiarios de los Programas para el Bienestar, cuya inversión para 2026 asciende a más de 30 mil 270 millones de pesos (mdp), asimismo como parte de los Planes de Justicia, 11 mil 50 niñas y niños de 0 a cuatro años reciben un apoyo bimestral de mil 650 pesos, la mitad es llegar a 93 mil 588 menores con una inversión total de 673 mdp.

El secretario de Economía, Marcelo Ebrard Casaubón, señaló que, en materia económica, ya fueron instalados tres Comités Promotores de Inversión en Uruapan, Lázaro Cárdenas y Apatzingán. Y como parte de los Polos de Desarrollo Económico para el Bienestar (PODECOB) ya se formaliza el Parque Industrial Bajío en Zinapécuaro de 333.9 hectáreas (ha), con una inversión pública de 216 mdp y una inversión privada estimada de 2 mil 710 mdp.

El secretario de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, Jesús Antonio Esteva Medina, señaló que de 2026 a 2029 se invertirán 51 mil 850 mdp para 411 kilómetros (km) de autopista en inversión mixta: 2 mil 235 km de conservación de carreteras federales y estatales; 130 caminos artesanales en 50 municipios; cinco plantines de bachilleres en Ario de Rosales, Morelia, Salvador Escalante, Uruapan y Zácuapan; 4 km de senderos Camina Libre, Camina Segura y 5 Centros Deportivos México Imparable.

El director general de la Comisión Nacional del Agua, Efraín Morales López, explicó que la



inversión federal en acciones de agua es superior a los mil 600 mdp, de los que de 500 mdp son para la tecificación de 3 mil 600 ha para producir más alimentos y ahorrar hasta el 30 por ciento del agua, son 330 mdp para el rescate del Lago de Pátzcuaro con la construcción de plantas de tratamiento y terrazas, así como la eliminación de descargas contaminantes. Detalló que en 2025 la inversión, de los tres órdenes de gobierno, en materia hídrica mil 25 mdp que se invertirán para mil 280 acciones de agua potable, alcantarillado y saneamiento en beneficio de 99 municipios de Michoacán.

El secretario de Educación Pública, Mario Delgado Carrillo, destacó que ya dio inicio la entrega de tarjetas de la Beca de apoyo para transporte Gertrudis Bocanegra para educación superior de mil 900 pesos bimestrales a 44 mil 76 jóvenes inscritos que a finales de mes recibirán su primer depósito. Además, en el estado hay 327 mil estudiantes beneficiados de la beca Universal Rita Cecilia Gutiérrez 133 mil de la beca Universal Beca Juárez 17 mil 35 de la Beca Jóvenes Escribiendo el Futuro y 300 mil de la beca para títulos y uniformes. En total en la entidad son 850 mil becarios a través de una inversión de 5 mil 500 mdp.

Además, se crearán 30 mil nuevos espacios en preparatorias iniciando este año con 7 mil 515 para tres nuevos Bachilleratos Técnicos, cinco ampliaciones, tres Ciberbachilleratos rurales y ocho Ciberbachilleratos urbanos, además este mes se aperturan planteles en los municipios de Maravatio, Morelia y Uruapan; adicionalmente se han distribuido 20 mil libros del Fondo de Cultura Económica (FCE). En educación superior se tienen programada una inversión de más de mil millones de pesos para la atención de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH) y los Tecnológicos Nacionales de México (TecNM), mientras que la Universidad Nacional Rosario Castellanos (UNRC) tiene 800 alumnos inscritos y el curso proyectado inicia la siguiente semana.

El director general del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), Martí Batres Guadarrama, destacó que se realizan 36 acciones, entre ellas cuatro nuevos consultorios inaugurados en Jacona, Tarímbaro, Zamora y Tuxpan, la construcción de 21 más, la conversión de la Clínica de Medicina Familiar "Vasco de Quiroga" en Clínica Hospital; equipamiento del Hospital Regional de Alta Especialidad en Morelia y se publicó la convocatoria de la nueva Clínica Hospital en Cherán. Agregó que en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) se realizarán 40 acciones, destacando la licitación del Hospital Regional de Especialidades Villa del Pedregal y del Hospital de Zitácuaro, nuevas UME entre otras y del IMSS Bienestar resaltó que ya entró en operación el Hospital de Arantepacúa y la Clínica Hospital de Especialidades Toxicológicas de Apatzingán.

Asume Policía de Jalisco la vigilancia en Tequila

En el Pueblo Mágico estarán desplegados alrededor de 50 elementos estatales de las Policias Regional, Turística y Estatal de Caminos, en 11 patrullas

MERIDIANO | Jalisco

El Gobierno del Estado informa que las acciones de vigilancia en el municipio de Tequila estarán a cargo de la Policía de Jalisco, a través de un mando que se designó de manera provisional, quien hace los ajustes en materia operativa en coordinación con los comandantes de la corporación municipal.

En el Pueblo Mágico estarán desplegados alrededor de 50 elementos estatales de las Policias Regional, Turística y Estatal de Caminos, en 11 patrullas.

Tras la revisión de armamento se localizó un cartucho ajeno a la corporación de calibre 50 y una manopla, mientras que en las unidades y situación administrativa no se detectaron irregularidades; solo se hicieron observaciones que quedaron asentadas en actas.

En tanto, en control y confianza de 147 policías, se



detectaron a 16 elementos con estatus de no aprobados, otros 18 no aprobados con posibilidad de reevaluación y resto con exámenes aprobados vigentes y no vigentes que serían citados para actualización.

Los elementos no aprobados, fueron retirados de funciones operativas en calle y puestos a disposición del mando designado, para realizar funciones administrativas, pues al no

contar con aprobación se les abrirá un proceso conforme a protocolo para darlos de baja de la corporación.

El Consejo Estatal programará la evaluación a las y los elementos de la Policía Estatal, Policía Municipal, Guardia Nacional y DEFENSA.

La vigilancia se estableció con recorridos en convoy con las y los elementos de la Policía Estatal, Policía Municipal, Guardia Nacional y DEFENSA.



IDEFT
Instituto de Formación
para el Trabajo del
Estado de Jalisco



Entrega constancias de capacitación en Arandas

Fortalece el IDEFT el desarrollo laboral regional

Meridiano Jalisco

El Instituto de Formación para el Trabajo del Estado de Jalisco (IDEFT), encabezado por Salvador Cosío Gaona, llevó a cabo la entrega de constancias de capacitación en el municipio de Arandas, como parte del programa "Aprende, Avanza y Crece al Estilo Jalisco", iniciativa impulsada por el Gobierno del Estado a través de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, el Fondo Impulso Jalisco y el propio IDEFT.

Durante esta jornada se impartieron ocho cursos de capacitación, beneficiando a 78 personas, quienes hoy cuentan con nuevas herramientas para el autoempleo el emprendimiento y el fortalecimiento de sus habilidades laborales.

En el acto también se realizó la entrega de certificados del programa "Empleabilidad con Movilidad Social", orientado a ampliar las oportunidades de desarrollo laboral para las y los jaliscienses. En este esquema se certificaron cinco grupos del curso de Servicio al Cliente, Trabajo y Oficio, Clima Laboral y Desarrollo Humano.

Asimismo, se entregaron constancias correspondientes a diversos cursos de capacitación enfocados en el fortalecimiento de habilidades productivas y de autoempleo, entre los que destacan Planchado de ceja y lifting de

pestañas, Trabajo y animación grupal, Decoración con globos, Extensión de pestañas 1x1, Barbería I, Barbería III, Manejo de banquetes y Manejo de redes sociales, los cuales brindan a las y los participantes herramientas prácticas para su desarrollo laboral y económico.

El evento contó con la presencia de autoridades estatales y municipales que reafirieron su compromiso con la capacitación en el desarrollo social y económico de la región. Integraron el presidente Luis Fernando Salcedo Salcedo, director de la Unidad Arandas del IDEFT; Felipe Reyes Rivas, director de la Unidad Guadalajara, en representación del director general del Instituto Juana García Zavala, directora de Educación, en representación del presidente municipal de Arandas, José Socorro Martínez Velázquez; María Elena López Lozano, regidora de Cultura; Eric Salvador Martínez de la Cruz, director de Promoción y Desarrollo Económico; Josefina Távarez Távarez, promotora estatal del DIF Jalisco; Lucila Azpeitia Pérez, directora del DIF Arandas; y Ana Cecilia Sevilla López, presidenta del DIF Jesús María.

Durante su intervención, Felipe Reyes Rivas, destacó la relevancia de la capacitación técnica impartida por el IDEFT, al señalar que la institución ha generado múltiples casos de éxito donde las personas capacitadas han logrado emprender negocios propios y obtener ingresos competitivos, incluso comparables a los de empleos profesionales.

Por su parte, Luis Fernando Salcedo Salcedo agradeció el respaldo de las autoridades municipales de Arandas, reconoció el trabajo de las y los instructores del plantel y reiteró que el organismo regional a su cargo tiene como objetivo ampliar las oportunidades de capacitación, impulsar la economía regional y fortalecer el emprendimiento local, en congruencia con la visión del gobernador Pablo Lemus Navarro y del secretario de Educación, Juan Carlos Flores Miramontes, presidente de la Junta Directiva del Instituto.

Asimismo, se contó con la presencia de invitados especiales, entre ellos Juan Pablo Cerrillo Hernández, director del Instituto Tecnológico Superior de Jalisco, campus Arandas; Juan Pablo Tafoya López, director del

Lanzan 18 marcas nayaritas en 94 tiendas OXXO

"Invitamos a la ciudadanía a que se acerque, conozca y pruebe estos productos, y que continúen apoyando a los productores locales", dijo César Lara Fonseca, secretario de Economía

Fernando Ulloa Pérez

El secretario de Economía estatal, César Octavio Lara Fonseca, encabezó el lanzamiento formal de 18 marcas nayaritas que a partir de ahora se exhiben en 94 tiendas OXXO dentro del programa Nayarit Produce.

Durante el evento realizado en el OXXO ubicado en la Plaza de la Cantera, el funcionario estatal explicó que anteriormente ya se comercializaban ocho marcas locales en esta cadena y en esa ocasión se integrarán diez más, sumando un total de 18 marcas disponibles para los consumidores.

Comentó que los productos que forman parte de esta iniciativa incluyen salsas, tostadas, vinos de mesa, alimentos deshidratados y una amplia variedad de artículos elaborados por empresas nayaritas.

Sobre el tema, Lara Fonseca expresó: "Es el lanzamiento formal de 94 exhibidores que tendremos con productos de Nayarit Produce, en las tiendas OXXO, por ello invitamos a la ciudadanía a que se acerque, conozca y pruebe estos productos, y que continúen apoyando a las empresas locales", expresó Lara Fonseca.

El secretario explicó que este logro es resultado de un proceso de profesionalización impulsado por la Secretaría de Economía y por instrucciones del gobernador Miguel Ángel Navarro Quintero.

Detalgó que el acompañamiento institucional incluye apoyo en formalización de empresas, diseño de empaque y envase, certificaciones, registro de marca y estudios de laboratorio, requisitos indispensables para ingresar a cadenas comerciales de gran escala.

Comentó que existen productos que tienen gran calidad, pero necesitan cumplir con certificaciones e información técnica que les permite acceder a estos mercados: "Y nosotros les ayudamos a generar esas condiciones", especificó.

Lara Fonseca destacó que es la primera vez que se realiza un evento formal para integrar de



manera conjunta diversas marcas locales a una cadena comercial de este tamaño.

Refirió que si bien algunas empresas como Botanas Loly's ya tenían presencia en estos espacios, el objetivo ahora es ampliar las oportunidades a nuevos productores.

Asimismo, informó que además de las tiendas OXXO la Secretaría de Economía trabaja con otras cadenas comerciales para abrir espacios a emprendimientos tecnológicos, turísticos y productores de alimentos frescos.

Destacó que en esta ocasión participan directamente 10 empresas nayaritas, aunque el beneficio se extiende a las familias trabajadoras y proveedores vinculados a cada una de ellas.

El funcionario destacó que este tipo de proyectos fortalecen la economía circular, ya que los recursos generados permanecen en el estado y benefician a más sectores productivos.

Finalmente, César Octavio Lara Fonseca hizo un llamado a los empresarios y emprendedores que deseen integrarse al programa: "Les pedimos que se animen, que no duden. Sus productos tienen calidad. No es un tema de inversión elevada, porque apoyamos hasta con el 90 por ciento en el registro de marca y tenemos convenios con laboratorios. La Secretaría de Economía es su aliada para llevar sus productos a nuevos mercados", concluyó.

Realizan último pase de lista a Emanuel Meño de la Paz

El presidente municipal Héctor Santana, autoridades municipales, compañeros de corporación, familiares y amigos se reunieron para rendirle un homenaje póstumo

MERIDIANO |
Bahía de Banderas

En un acto solemne y con honores, se llevó a cabo el último pase de lista en memoria de Emanuel Alfonso de la Paz Chino, elemento distinguido por su entrega, compromiso y vocación de servicio a la ciudadanía.

Durante la ceremonia, el presidente municipal Héctor Santana, autoridades municipales, compañeros de corporación, familiares y amigos se reunieron para rendirle un homenaje póstumo. Con profundo respeto, se evocó su trayectoria como servidor público, su disposición permanente al trabajo y su calidad humana, cualidades que lo convirtieron en un referente de responsabilidad y lealtad institucional.

El presidente municipal, Héctor Santana, tomó la palabra para expresar su reconocimiento a la labor de Emanuel Alfonso de la Paz Chino, mejor conocido como Mérito y su cercanía con la corporación. Señaló que fue



un servidor público que nunca tuvo horarios, siempre estuvo disponible para apoyar y que se distinguía por su compromiso con la justicia y el bienestar de la comunidad.

Asimismo, envió un mensaje de solidaridad a su familia, reiterando que cuentan con el respaldo del gobierno municipal.

"Hoy despedimos no solo a un compañero de trabajo, sino a un gran ser humano, un amigo y un servidor público ejemplar. Su legado queda en cada acción que realizó por este municipio", expresó el alcalde.

En el pase de lista, al pronunciar su nombre, se respondió con un "Presente", como símbolo de que su memoria y su ejemplo continúan entre quienes compartieron con él la labor diaria por Bahía de Banderas.

La administración municipal reitera sus condolencias a la familia de Mérito de la Paz, reconociendo la huella que ha dejado con su trabajo y su vocación de servicio

Dice Derechos Humanos: triplicamos eficiencia

Se destaca un aumento del 300% en la resolución de quejas; temas como desaparición de personas y uso indebido de la fuerza pública encabezan las sanciones

Oliva Orozco

La Comisión Estatal de Defensa de los Derechos Humanos (CDDHH) rindió su informe de actividades 2025, revelando un incremento sustancial en su capacidad de respuesta. El organismo cerró el año con un registro de 5,912 atenciones ciudadanas, las cuales derivaron en la apertura de 397 expedientes formales. De estos procesos, se logró concluir 540, obteniendo un favorable favorable para el quejoso en 217 casos.

Carlos Alberto Prieto Godoy, presidente de la institución, subrayó que estas cifras representan un aumento del 300 por ciento en la eficiencia operativa, tanto en la recepción como en la resolución de conflictos. El organismo atribuyó este avance al mecanismo de "amigable composición" o conciliación, el

cual ha permitido acercar a las autoridades señaladas para resolver las quejas de manera expedita, agraciando la voluntad política de las instituciones involucradas para accionar de inmediato.

A pesar de la apuesta por la conciliación, el organismo no dudó en emitir sanciones cuando la gravedad del caso lo ameritaba. Durante el período se giraron 18 recomendaciones específicas por violaciones de alto impacto: desaparición de personas, uso indebido de la fuerza y ejercicio indebido de la función pública. Según el informe, todas recibieron respuesta por parte de la autoridad.

Prieto Godoy contrastó este desempeño con la gestión de administraciones pasadas, donde el promedio anual oscilaba apenas entre 4 y 5 recomendaciones. "Si son violaciones graves a los derechos humanos, el resultado lógico es la recomendación", sentenció, aclarando que mientras no sea posible la autocomposición, la Comisión mantendrá su postura firme.

Labor preventiva y reconocimientos El informe también abarcó el eje educativo y de transparencia: se atendieron 41 solicitudes de información, se realizaron 367 actividades en escuelas y 120 servidores públicos cursaron el diplomado especializado. Además, se renovó el archivo institucional y se publicaron tres obras en la materia. La jornada concluyó con la entrega del premio Valores al periodismo y la fotografía, así como la premiación del concurso infantil Coloreando mis derechos.



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD Y PROTECCIÓN
CIUDADANA

¡Cuídate del frío!

ABRÍGATE BIEN...

- EVITA CAMBIOS BRUSCOS DE TEMPERATURA.
- USA CALZADO CERRADO Y ABRIGADOR.
- CUBRE VÍAS AÉREAS Y GARGANTA.
- NO OLVIDES USAR GUANTES.

EN CASO DE
EMERGENCIA,
LLAMA AL 9-1-1





Ahorros de Corazón



SUPER FIN DE SEMANA con Ley



2x1



30% de descuento



\$78.90

Pieza a sólo \$49.90

Del Depto. de Regalos

Variedad de ENVOLTURA San Valentín

Del Depto. de Regalos

Pieza a sólo \$9.90

Perfumes originales

Exclusivo para el Departamento de Regalos

30% de descuento

a meses sin intereses

Solicita tarjeta participativa



\$110.00

2x1

CHOCOLATE FERRERO ROCHER Con 24 Piezas

A sólo \$239.90

Del Depto. de Regalos

Variedad de ENVOLTURA San Valentín

Del Depto. de Regalos

Pieza a sólo \$9.90

Perfumes originales

Exclusivo para el Departamento de Regalos

30% de descuento

a meses sin intereses

Solicita tarjeta participativa



\$2,290.00

Maximo 2 Piezas por cliente

Pieza a sólo \$29.90

Del Depto. de Regalos

TARRO de cerámica decorado San Valentín Gibson®

A sólo \$29.90

Del Depto. de Regalos

TU NÚMERO TELEFÓNICO TE IDENTIFICA COMO CLIENTE PRIVILEGIADO

Registra tu número telefónico en caja, o

Asocialo a tu tarjeta privilegio

¡V listo!

¡Tu número es tu tarjeta de regalo!

Ley



50% de descuento

Del Depto. de Regalos

Variedad de ENVOLTURA San Valentín

Del Depto. de Regalos

Pieza a sólo \$9.90

Perfumes originales

Exclusivo para el Departamento de Regalos

30% de descuento

a meses sin intereses

Solicita tarjeta participativa

Ley

Frutas y Verduras



\$26.90

Mandarina 3 piezas por cliente

\$37.50

Mandarina 3 piezas por cliente

\$13.90

ZANAHORIA A grande Kilo

Mandarina 3 piezas por cliente

\$49.90

Mandarina 3 piezas por cliente

\$29.90

Comida y Algo Más

Variedad de ENVOLTURA San Valentín

Del Depto. de Regalos

Pieza a sólo \$9.90

2:54¹⁸

ACEITE Comestible Ley® de 800ml.

PRODUCTO LÁCTEO Nutri® Dupack 2L

\$46.00

ATÚN en agua o aceite DEL DORADO® de 130g

CEREAL CORN FLAKES Kellogg's® Pizza de 370g

2:95¹⁸

ACEITE Comestible Ley® de 800ml.

ATÚN en agua o aceite Dolores® de 295g

\$41.90

CEREAL CORN FLAKES Kellogg's® Pizza de 370g

2:100¹⁸

CHOCOLATE Tableta de Manjar ABUELITA® de 360g

\$9.90

Salchichonería y Lácteos



75.00

Yogurt 3 piezas por cliente

85.00

Queso Chihuahua Barra La Sauceda®

97.90

Queso Philadelphia® de 140g

32.90

Queso Philadelphia® de 140g

3x2

Carne Para Hamburguesa

Arrachera (Asada Bulli) 1kg

Trotos De Pechuga Pimientos

Calamitas Tender Bachoco® de 700g

30.00

Trotos De Pechuga Pimientos

Calamitas Tender Bachoco® de 700g

2:54¹⁸

PAN Blando o Integral de 350g

\$49.90

Galletas Avena Manzana Canela, Chocolate o frutos secos

41.00

Ensalada De verduras La Costeña® de 220g

2:23.99

Mole Dondo La Costeña® de 125g

2:23.99

Espinacas Dondo La Costeña® de 220g

2:23.99

Imitación Mantequilla Unilever NUTRE de 250ml

\$9.90

bebida Mini Jumex® Mango, Manzana, Durazno y Naranja

\$34.50

4:30¹⁸

2:54¹⁸

Tequila CABRITO® Repaginado con Cabritillo® de 250ml

\$165.00

Variadas de VINO DE MESA

3x2

Carnes, Aves, Pescados, Mariscos y Especialidades



204.00

Carne para asar Kir!

99.00

Milanesa de puerco

99.00

PIerna y muslo de pollo nacional

31.90

Camaron mediano sin cabeza

62.00

Mojarra entera tilapia grande

157.00

Cocido de pollo Bachoco® de 1kg

3:2

2:24.90

Puré De tomate condimentado Pouch Val Vita® de 200g

3:23.99

Ensalada De verduras La Costeña® de 220g

2:23.99

Mole Dondo La Costeña® de 125g

2:23.99

Espinacas Dondo La Costeña® de 220g

2:23.99

Imitación Mantequilla Unilever NUTRE de 250ml

\$9.90

Higiene y Belleza

2:10.50

Desodorante Aerosol AXE® de 150ml

2:11.95

Shampoo Head & Shoulders de 650ml

2:11.95

Desodorante Aerosol Dove® de 400ml

2:11.95

Shampoo & Acondicionador Dove® de 650ml

2:11.95

Desodorante Aerosol Dove® de 150ml

2:11.95

Shampoo & Acondicionador Dove® de 650ml

2:11.95

Desodorante Aerosol Dove® de 150ml

2:11.95

Shampoo & Acondicionador Dove® de 650ml

2:11.95

Desodorante Aerosol Dove® de 150ml

2:11.95

Shampoo & Acondicionador Dove® de 650ml

2:11.95

Desodorante Aerosol Dove® de 150ml

2:11.95

Shampoo & Acondicionador Dove® de 650ml

2:11.95

Desodorante Aerosol Dove® de 150ml

2:11.95

Shampoo & Acondicionador Dove® de 650ml

2:11.95

Desodorante Aerosol Dove® de 150ml

2:11.95

Shampoo & Acondicionador Dove® de 650ml

2:11.95

Desodorante Aerosol Dove® de 150ml

2:11.95

Shampoo & Acondicionador Dove® de 650ml

2:11.95

Desodorante Aerosol Dove® de 150ml

2:11.95

Shampoo & Acondicionador Dove® de 650ml

2:11.95

Desodorante Aerosol Dove® de 150ml

2:11.95

Shampoo & Acondicionador Dove® de 650ml

2:11.95

Desodorante Aerosol Dove® de 150ml

2:11.95

Shampoo & Acondicionador Dove® de 650ml

2:11.95

Desodorante Aerosol Dove® de 150ml

2:11.95

Shampoo & Acondicionador Dove® de 650ml

2:11.95

Desodorante Aerosol Dove® de 150ml

2:11.95

Shampoo & Acondicionador Dove® de 650ml

2:11.95

Desodorante Aerosol Dove® de 150ml

2:11.95

Shampoo & Acondicionador Dove® de 650ml

2:11.95

Desodorante Aerosol Dove® de 150ml

2:11.95

Shampoo & Acondicionador Dove® de 650ml

2:11.95

Desodorante Aerosol Dove® de 150ml

2:11.95

Shampoo & Acondicionador Dove® de 650ml

2:11.95

Desodorante Aerosol Dove® de 150ml

2:11.95

Shampoo & Acondicionador Dove® de 650ml

2:11.95

Desodorante Aerosol Dove® de 150ml

2:11.95

Shampoo & Acondicionador Dove® de 650ml

2:11.95

Desodorante Aerosol Dove® de 150ml

2:11.95

Shampoo & Acondicionador Dove® de 650ml

2:11.95

Desodorante Aerosol Dove® de 150ml

2:11.95

Shampoo & Acondicionador Dove® de 650ml

2:11.95

Desodorante Aerosol Dove® de 150ml

2:11.95

Shampoo & Acondicionador Dove® de 650ml

2:11.95

Desodorante Aerosol Dove® de 150ml

2:11.95

Shampoo & Acondicionador Dove® de 650ml

2:11.95

Desodorante Aerosol Dove® de 150ml

2:11.95

Shampoo & Acondicionador Dove® de 650ml

2:11.95

Desodorante Aerosol Dove® de 150ml

2:11.95

Shampoo & Acondicionador Dove® de 650ml

2:11.95

Desodorante Aerosol Dove® de 150ml

2:11.95</b